

Se me le olvidaba algo...

No hagan ninguna transferencia aún con el auto, estoy tratando de averiguar la verdad exacta sobre el modo de internarlo, es posible que pueda entrar a nombre tuyo, no es seguro, pero les enviare todos los detalles, encuentro terrible que abandonen al compañero ya que aquí conseguirse uno es difícil ~~is~~ y tener una ayuda tanto, es decir no sé que harías tú sin un auto, ya que es la solución en un país de micros hediondas y me dá pena que el pobre Manolo que al fin tuvo un auto llegue a Chile a andar de nuevo a pata y a rabiarse con los choferes que tocaban la bocina en el trolley B

Igualmente haré una lista de las cosas que pueden entrar sin pagar derecho después de x años afuera. Han pensado que a lo mejor el costo de traer dos camas es mayor que el comprarlas aquí.